
■ 硬式野球部 紹介 
最終更新日（201９年９月 ６日（金） 

１ 【基本情報】 

顧問 水上 久山   岡部 英人 

コーチ 竹部 薫 

部員 ２２名（男子２０名、女子：マネージャー2名） 

活動場所 第１グラウンド、第２体育館ピロティ、トレーニング室など 

活動目標 ○自分の目的の実現にむけて、本気でチャレンジする逞しいこころを育

む。 

○将来を見据え、学習と部活動の両立を成し遂げる。 

○地域に応援され、地域に笑顔を与え、地域に貢献する態度を養う。 

活動内容 秋季大会（選抜甲子園大会予選）に向けての実践練習 

 

２ 【活動写真・第１０１回全国高等学校野球選手権富山大会での活躍】 

先制の好機（対高岡商業）                   開会式 

  

   

満員のスタンド 

 

        これぞ八尾高校（対砺波高校） 

  

 

 

 

 

  

  

――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

３ 【９月・１０月 秋季大会及び練習試合】                

  ８/３１日（土） 新潟向陽、新潟工（向陽 G）  10/５日（土）飛騨神岡・岐阜 （八尾 G） 

  ９/７日(土)～２３日（月） 秋季大会         ６日（日）国際大附 （八尾 G） 

１９日（土）柏崎・新潟 （柏崎 G） 

２７日（日）金津・福井 （金津 G） 

※13日(日)、14日(月)中間考査 

２９日（日） 大門 （八尾 G） 

９／８（日） ２回戦 石動高校（シード校） 

場所：砺波市営野球場、１１時開始予定 



八尾高校野球部 

【３年間を振り返って】 

 ・ 今夏シード校の砺波高校に勝ち、甲子園３年連続出場で２勝した高岡商業高校に富山

県大会３回戦で敗れたものの激戦ができた。ふたつの試合が３年間のすべてとなっ

た。その中にいた自分を褒めてあげたい。 

・ 本気に野球ができた。まだまだやりたい気持ちはある。高岡商業高校に負けたのは悔

しいのだが精一杯頑張れた。 

 ・ もっとうまく時間を使っていればという後悔はある。高岡商業高校に勝ちたかった。 

・ マネージャーの立場から見て、大会での部員の本気な表情や笑顔に感動した。素晴ら

しかった。３年間頑張ってよかったと思った瞬間であった。 

・ 大会前と大会後の注目度が変わった。すごいプレーをしたのだと感じた。最後まで頑

張ることができてよかった。今後に繋げていきたい。 

・ 振り返ってみれば、もっとやれたのではと思う。終わって気付くことが多いと思う。

このメンバーと３年間取り組めたことには満足している。 

・ みんなにありがとうと言いたい。今後の八尾高校の活躍を応援したい。 

 

 

※ 現在３年生は、進路の実現（進学・就職）に向けて日々学習に励んでいます。 

 

【新主将の想い】 

    新主将になった２年生の井川昌泰です。夏休み、高岡第一高校が八尾高校のグラウンドに

全員で練習にきました。高岡第一高校の部員の真剣な言動に圧倒されました。また、県外の

強豪校との練習試合もいくつもありました。強豪校の統率力のすごさに驚きました。 

    この夏の大会、３年生方がすごい試合をしたのだと改めて実感させられました。私たち新

チームは、これを繋げなければならない責任をしっかりと受け止め、部員全員でチームを高め

るために本気で考え、皆さんから応援したいと思われるようなチームを作り上げます。がんば

ります。 

 

 

第１０１回全国高校野球選手権富山大会での勝利（２回戦対砺波高校） 

 

 


